
 
 

                 Conselho Municipal de Assistência Social 
         Rua Joaquim Nabuco,11-Centro-CEP: 13320-370.Salto-SP 
                       E-mail:cmas.salto@salto.sp.gov.br 
                           Tel:(11) 4028.0823/4028.3322 

                                                                Gestão 2020  
                           

 
ATA nº. 02/2020 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 14 DIAS DO MÊS 
DE FEVEREIRO DE 2020 
 
Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às 08h30min, no espaço 

da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto-APAE, situada a rua Rio Branco 

- Vila Teixeira, ocorreu a reunião ordinária do CMAS-Salto. O Presidente Carlos Alberto 

Bonatto, iniciou a reunião saudando a todos os presentes, apresentou uma devolutiva ao 

colegiado sobre a capacitação que solicitamos a Gestão da SASC por meio de oficio 01/2020 

de 29 de janeiro de 2020, e anexo apresentamos 3 orçamentos, no entanto os mesmo não 

foram aprovados pelo setor financeiro, ficando a cargo do mesmo realizar novas cotações 

que contemplem as necessidades deste colegiado; informamos que a Secretária Executiva 

do CMAS-Salto Cassandra Eugênia Guimarães Raggio nos manterá informados sobre o 

andamento. Na sequência Bonatto passou a palavra para Chefe de Gabinete Sandra 

Aparecida de Souza Leme, a mesma explanou sobre o recurso Programa de Erradicação do 

Trabalho Infantil-PETI no valor de R$ 93.112,64, e que a gestão pretende reprogramar para 

2020 de modo a utilizar para executar ações em parceria com a Secretaria Municipal da 

Educação, buscando atingir o público alvo, crianças e adolescentes, no entanto se faz 

necessário a concordância deste Conselho; colocada em votação todos os Conselheiros 

aptos a voto presente concordaram com a reprogramação. A Conselheira Ana Lucia 

Martinhão de Souza pede a palavra e sugere que as OSC também façam parte do dia D 

junto com os CRAS e escolas Estaduais o que foi aceito por todos os presentes, ficando 

Sandra de mediar as ações. Na sequencia o próximo item foi referente a publicação e envio 

da pauta, pois nosso Regimento Interno é genérico sobre essa disposição, e existe OSC que 

pedem a pauta e só comparecem nas reuniões quando é de seu interesse, após algumas 

analises o Colegiado deliberou que as pautas serão publicadas na página do CMAS e 

enviada por e-mail a quem solicitar, além dos Conselheiros. Na continuidade da pauta desta 

reunião item 4, Bonatto passa a palavra para Cassandra, que explica estar recebendo visitas 

de representantes de OSC que atuam em nosso município e desejam ter inscrição no CMAS-

Salto, explana que realizou atendimento, e explicou sobre as documentações necessárias 

para serem analisadas, que no mês de abril essas documentações deverão ser entregues a  



 
 

                 Conselho Municipal de Assistência Social 
         Rua Joaquim Nabuco,11-Centro-CEP: 13320-370.Salto-SP 
                       E-mail:cmas.salto@salto.sp.gov.br 
                           Tel:(11) 4028.0823/4028.3322 

                                                                Gestão 2020  
 

Secretaria do CMAS-Salto e que devem estar atentos no Diário Eletrônico Municipal e na 

página do CMAS no site da prefeitura, pois estaremos publicando na ultima semana de 

março as informações, também explicou sobre a visitas que os Conselheiros realizarão e 

que estar inscrito no CMAS-Salto, não significa receber verba pública, pois esse é outro 

processo é não é pelo CMAS-Salto, no entanto ter inscrição ativa pode trazer benefícios 

como obter o CEBAS, participar de editais públicos e projetos como do Banco do Brasil, Itau 

Social, emendas impositivas Municipal, emendas parlamentar e outros. Cassandra explica 

que se os documentos estiverem atendendo as legislações que nos regem e o espaço que 

deve ocorrer o serviço também atender as legislações o CMAS-Salto tem o dever de dar a 

inscrição. Seguindo a pauta o presidente explana sobre a necessidade de montarmos os 

grupos que irão fazer as visitas no mês de março nas OSC para renovação e novas 

inscrições, além das visitas nos espaços públicos dos CRAS e CREAS. Foi proposto que 

Cassandra crie a escala e envie para todos que em caso de algum impedimento os 

Conselheiros se manifestarão, a única deliberação é que seja no período da manhã as 

visitas. Na sequência retomamos o assunto dos benefícios eventuais, pois é um tema 

importante, em nosso Município ainda não está regulamentado em lei, sempre vem à tona 

os questionamentos e por conta da última enchente do mês de fevereiro de 2020 a discussão 

se fez novamente presente, a Conselheira Marcia de Jesus Binelli Bastos informa que 

também participou do processo é que o mesmo após análise da Secretaria de Negócios 

Jurídico não teve sequência por falta de Dotação Orçamentaria, foi dado direito a voz a 

Assistente Social Juliana Pervital Marques Gomes da OSC APAE que se encontra presente 

como ouvinte, esta foi Conselheira do CMAS-Salto por 2 Gestões, e explanou que participou 

de todo o processo referente ao Benefício Eventual e tem cópia física do mesmo, ficou 

acordado que Juliana enviará para Cassandra. O Secretário de Negócios Jurídicos Drº 

Otavio Roberto Maciel presente na reunião se propôs a analisar esse processo e apresentar 

uma devolutiva ao Colegiado, de modo que possamos definir as próximas ações deste 

Conselho referente ao assunto. A seguir foi passado a palavra as Conselheiras, Cristina 

Roberto Xavier, Maria Isabel de Araujo, Marciene de Cassia Ribeiro Sobral Oliveira e Marcia, 

para que explanassem ao colegiado sobre a reunião que participaram junto aos 

representantes dos demais Conselhos de direito e a Coordenadoria destes Conselhos, as  
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mesmas além de participaram quanto representantes dos CRAS, representaram o CMAS-

Salto, pois o presidente Bonatto não pode comparecer por motivo de trabalho, segundo as 

Conselheiras na reunião foi tratado sobre as parcerias dos Conselhos com os espaços de 

CRAS e CREAS nas ações conjuntas nas datas comemorativas e que conforme demanda 

destes espaços os Conselheiros dos irão para execução de ações conjuntas. Nada mais 

havendo, eu, Cassandra Eugênia Guimarães Raggio, Secretária Executiva deste Conselho, 

encerro a presente ATA, que após lida será assinada por todos Conselheiros presentes. 

 
 

Carlos Alberto Bonatto 
Presidente do CMAS-Salto 
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